

REVUE DE PRESSE

Festival Juvenalia 20.05.17 – 2^{ème} édition

Table des matières

01.04.2017	<i>1700 – Bulletin d'information de la Ville de Fribourg</i>	p. 2.
	« Juvenalia de retour pour une deuxième édition »	
11.05.2017	<i>Radio Fribourg</i>	p. 3.
	« C'est que du bonheur »	
11.05.2017	<i>Radio Freiburg</i>	p. 4.
17.05.2017	<i>Freiburger Nachrichten</i>	p. 5.
	« Ein Fest für Kinder und Jugendliche »	
21.05.2017	<i>La Liberté</i>	p. 6.
	« Le festival de la jeunesse remporte un franc succès »	
22.05.2017	<i>Freiburger Nachrichten</i>	p. 7.
	« 3000 Besucher an der Juvenalia 2017 »	

Juvenalia, de retour pour une deuxième édition !

ACTIVITÉS JEUNESSE

Fort du succès de la première édition en 2016, Juvenalia sera de retour sur la place Georges-Python le 20 mai. Les enfants et les jeunes pourront s'essayer à une large panoplie d'animations ludiques et gratuites, dans une ambiance conviviale. Cette manifestation se veut une vitrine pour les activités extrascolaires proposées dans le canton.

Expérimenter, tester, goûter et s'amuser : le programme de la seconde édition de Juvenalia s'annonce éclectique. Le samedi 20 mai, une quarantaine d'associations, clubs ou groupes proposant des activités aux enfants et aux jeunes durant leur temps libre participeront à ce festival dédié aux 0-25 ans. Ils offriront un cocktail d'ateliers gratuits, pour tous les goûts. La scène, installée sur la place Georges-Python, permettra aux artistes et sportifs en herbe de révéler leur talent : contes, rap, danse urbaine, musique et cirque... La journée débutera par une petite activité sportive collective, histoire de faire le plein d'énergie pour découvrir toutes les animations. Les gourmands trouveront leur bonheur auprès des divers stands, tenus par des organisations et des jeunes eux-mêmes.

En plus d'être la cible du festival, ceux-ci sont engagés dans son organisation, que ce soit au sein du

comité d'organisation, par la réalisation d'un clip durant la journée ou dans la création du visuel.

Tisser des liens

Juvenalia, dont le nom vient des fêtes de la jeunesse célébrées dans l'Antiquité romaine, a été lancé en 2016 par Frisbee, sur mandat de l'Etat de Fribourg. Cette association a été créée en 2013 et se place comme le réseau fribourgeois des organisations de l'enfance et de la jeunesse. Elle a pour but, notamment, d'améliorer la visibilité des activités de jeunesse et de favoriser le développement des synergies entre les organisations actives dans ce domaine. Ainsi, la journée du 20 mai permet à celles-ci d'échanger et de tisser des liens. En 2016, la première édition de Juvenalia avait attiré près de 3500 curieux.

Juvenalia, samedi 20 mai, 10h-17h, place Georges-Python. www.juvenalia.ch

Reconnaître l'asthme et agir

MALADIE RESPIRATOIRE

La Ligue pulmonaire fribourgeoise propose une conférence gratuite sur l'asthme le 18 mai. Le but de la rencontre : donner des clés pour identifier les symptômes de cette maladie, qui varient d'un individu à l'autre, et aborder les traitements possibles.

Près de 300 millions de personnes dans le monde sont touchées par l'asthme, selon l'étude suisse SALPADIA. Un adulte sur 14 et un enfant sur 10 en souffriraient. L'asthme, dont la fréquence a augmenté de manière significative ces dernières décennies, est une maladie à multiples facettes qui se manifeste différemment d'un individu à l'autre avec des symptômes de sévérité variable. Souvent confondu avec l'allergie, l'asthme est incurable, mais contrôlable. Le 18 mai, la Ligue pulmonaire fribourgeoise (LPF) propose une conférence publique et gratuite sur cette maladie intitulée *allergies et asthme - Savoir reconnaître les symptômes et comment réagir*, la rencontre verra la docteure Monika Borner, pédiatre FMH et spécialiste FMH en allergologie et immunologie clinique, exposer les mécanismes de l'allergie et de l'asthme chez l'enfant et l'adulte et présenter les options de traitement.

Vivre c'est respirer

La LPF conseille et prend en charge les personnes souffrant de maladies pulmonaires et d'insuffisance respiratoire. Elle les aide ainsi à vivre le plus possible sans douleurs et de façon indépendante et à bénéficier d'une meilleure qualité de vie.

Intégrée dans un excellent réseau de professionnels, la LPF répond aux demandes de ses patients et les encourage à s'entraider. En étant active dans la prévention et en s'engageant pour un air plus pur, elle agit pour qu'il y ait toujours moins de personnes atteintes de maladies pulmonaires et des voies respiratoires. En 2016, 5010 patients ont bénéficié des prestations de qualité de l'association, dans le cadre de leur traitement médical ou pour la gestion de leurs activités de tous les jours. *Allergies et asthme - Savoir reconnaître les symptômes et comment réagir*, le 18 mai, 19h30, Haute Ecole de gestion, auditorio 209 (chemin du Musée 4). Entrée libre. www.liguessante-fr.ch



Radio Fribourg

« C'est que du bonheur », 11.05.2017

<http://podcasts.radiofr.ch/7863cc324eacf2c2401cb149d26e10f8.mp3>

Radio Freiburg
« Tagesaktuell», 19.05.2017

<http://podcasts.radiofr.ch/bbbdb0fd4728a528310433ede5eaeabf.mp3>

FREIBURG 17.05.2017

Ein Fest für Kinder und Jugendliche

Am kommenden Samstag ist der Georges-Python-Platz im Freiburger Stadtzentrum tagsüber in Kinderhand: Über dreissig im Kanton Freiburg tätige Kinder- und Jugendorganisationen bieten am Festival Juvenalia einen Einblick in ihre Tätigkeiten. Sie wollen laut Medienmitteilung an Ständen und auf Bühnen unterhalten, überraschen und zum Entdecken einladen. Das Festival, das zum zweiten Mal stattfindet, wird vom Freiburger Netzwerk der Kinder- und Jugendorganisation Frisbee koordiniert und von der Direktion für Gesundheit und Soziales sowie der Loterie Romande unterstützt.

njb

Georges-Python-Platz, Freiburg. Sa., 20. Mai, 10 bis 17 Uhr.

21.05.2017

Le festival de la jeunesse remporte un franc succès



Le festival Juvénalia a attiré petits et grands, samedi, à la Place Georges-Python, à Fribourg. © Vincent Murith

FM



Le festival Juvénalia a attiré du monde samedi, sur la place Georges-Python, à Fribourg. Quelque 3000 visiteurs ont assisté aux manifestations mises sur pied par les organisations cantonales de l'enfance et de la jeunesse.

Malgré une météo mi-figue, mi-raisin, le festival Juvénalia a remporté un franc succès samedi, sur la place Georges-Python, à Fribourg. «Au total, il y a eu au moins 3000 visiteurs, soit le même nombre de personnes que l'an dernier, lors de la première édition», s'enthousiasme Marion Aysanoa, coordinatrice de la manifestation.



Cette dernière a été mise sur pied par Frisbee, le réseau fribourgeois des organisations de l'enfance et de la jeunesse. Elle a rassemblé quelque 35 associations ou institutions du cru, qui, sur 26 stands, ont proposé (gratuitement) des activités diverses à l'intention des enfants ou des adolescents. «Les stands étaient interactifs, avec des jeux, des ateliers gustatifs, des initiations aux arts martiaux ou encore des tournois de ping-pong», relate Marion Aysanoa.

FREIBURG 22.05.2017

3000 Besucher an der Juvenalia 2017

Der zweiten Ausgabe des Kinder- und Jugendfestivals Juvenalia war mit 3000 Besucherinnen und Besuchern ein voller Erfolg, wie die Organisatoren mitteilen. Den ganzen Samstag wurde auf der Bühne auf dem Georges-Python-Platz in Freiburg Rap-, Hip-Hop- und ReggaeKonzerte und Zirkusvorstellungen geboten. Höhepunkt des Festivals war die Show von BSD, die das Publikum auf eine Reise in ihr Universum mitnahmen, einem Mix von Rap und Gesang, Hip-Hop und Reggae.

az

Contact

Marion Aysanoa
Coordinatrice Frisbee et chargée de projet Festival Juvenalia
T 077 463 58 10 - coordination@frisbeenet.ch

--

Frisbee
Route de la Fonderie 8c
1700 Fribourg
www.frisbeenet.ch

--

info@juvenalia.ch
www.juvenalia.ch

--

Un projet de:



Partenaires principaux:



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Direction de la santé et des affaires sociales DSAS
Direktion für Gesundheit und Soziales GSD

